

Personne n'est à l'abris. Après deux ministres et plus d'une dizaine de députés, c'est le maire de Nice, Christian Estrosi qui est lui aussi touché par le coronavirus. Après avoir ressenti quelques symptômes, il est allé faire le test : Résultat positif pour l'édile niçoise.

Une situation qui ne va pas changer grand chose pour lui. Se sentant en forme, il a déjà annoncé qu'il continuerait à travailler depuis son lieu de confinement. Il va néanmoins rester en isolation le temps de la guérison.

Ses proches collaborateurs ont, par précaution, étaient placés en confinement.

Dans la foulée, son épouse, la journaliste Laura Tenoudji, a déclaré sur les réseaux sociaux être elle aussi positive au coronavirus. *» Je n'ai ni fièvre, ni symptômes particuliers si ce n'est une très légère toux épisodique...on peut être porteur sans le savoir« .*

Des paroles à retenir et qui poussent à avoir encore plus de vigilance...

**Andy Calascione**

## **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)